

PRESSEINFORMATION

WDR und MDR beauftragen UPLINK mit DAB+ Antennenaufbau

Düsseldorfer Infrastrukturanbieter erhält Großauftrag

Düsseldorf, 19.05.2020 - Die ARD-Anstalten WDR und MDR haben den Aufbau von DAB+ Antennensystemen in Nordrhein-Westfalen, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen an den Düsseldorfer Funkanbieter UPLINK Network GmbH vergeben. Vorausgegangen war eine in 2019 gestartete europaweite Ausschreibung, die UPLINK gewinnen konnte. Umfang der Ausschreibung sind die Vergabe von bis zu 28 Antennensystemen sowie Satellitenempfangsanlagen an insgesamt 34 Standorten in den Jahren 2020 bis 2022 im Rahmen von Einzelaufträgen.

UPLINK Geschäftsführer Thomas Weiner, der die Bereiche Betrieb und Kunden verantwortet, freut sich über den gewonnenen Großauftrag und verweist auf starke Partner und die Erfahrung im eigenen Haus mit dem Aufbau großer Antennensysteme: "Bei den geplanten Antennensystemen handelt es sich teilweise um Hochleistungsantennen auf Turmspitzen in fast 200 Meter Masthöhe. Hier kommt zum einen unsere Erfahrung aus der Errichtung eigener Antennen in solchen Lagen zu Tragen, zum anderen haben wir verlässliche Partner in den Firmen RFS und CeKombau gefunden, die uns schon in der Vergangenheit bei solchen Projekten unterstützt haben. Für UPLINK ist dies ein Großauftrag von gleich zwei ARD-Anstalten, der neben unserem Kerngeschäft Funknetzbetrieb nun auch unsere Kompetenz im Aufbau von Spezialantennen in exponierten Lagen bestätigt."

UPLINK setzt mit dem Gewinn dieser Ausschreibung den Erfolgskurs der letzten Jahre fort und bestätigt damit die erst im April gewonnene Auszeichnung "Europe's Fastest Growing Companies 2020", in der das Unternehmen im Bereich "Telecoms" durch den Branchendienst STATISTA und die Financial Times als schnellstwachsendes Unternehmen Europas ausgezeichnet wurde. In der Gesamtliste aller europäischen Unternehmen liegt UPLINK auf Platz 30, in Deutschland sogar auf Platz 9.

UPLINK-Gründer und CEO Michael Radomski verweist neben dem Wachstum im Segment Rundfunk auf die sich ebenfalls schnell entwickelnden Bereiche Funktechnik und Industrie 4.0: "Wir wachsen schnell und diversifizieren jetzt auch über die reine Rundfunkbranche hinweg. Gerade die unerfreuliche Corona-Krise hat gezeigt, wie wichtig der Aufbau und reibungslose Betrieb kritischer Infrastruktur ist. Hier positioniert sich UPLINK bei Funklösungen zunehmend als Spezialist für alles, was einfach niemals ausfallen sollte."